
Ratsherr Rüstemeier weist darauf hin, dass aus der Satzung hervorgehe, dass der Beirat 

öffentlich tage. Er habe gehört, dass in einer der vergangenen Sitzungen ein Ratsmitglied an 

der Teilnahme gehindert worden sei. Ratsmitglieder seien mindestens Teil der Öffentlichkeit.  


